

■ OFERTAS DE EMPRESAS (Para más información:

Nombre: Dolores Cuenca Valdivia.

Dirección: Dirección General de Política de la Pyme (DGPYME)

Paseo Castellana 162
Planta 20 Despacho 14
28046 Madrid

Fax: 91 583.50.73.

Nombre:

Pedro A. Morejón

Dirección: Dirección Regional de Comercio de Toledo Pl. Zocodover, 6, Delegación del Gobierno, Planta 1ª

45001 Toledo

Fax: 925 22 11 10)

• República Checa

REF-1316/99

Fabricante checo de cristal clásico y moderno y de luminarias de metal de fabricación estándar busca intermediario comercial. También fabrica luminarias por encargo, exporta cristal decorativo y porcelana, joyería de fantasía, adornos de Navidad y otros productos de cristal (todos según necesidades del cliente). Además fabrica vidrios para envases, productos industriales de hierro (acero en bandas, piezas fundidas), etc.

REF-1572/99

Se ofrece cooperación en una zona libre de impuestos en lo referente al transporte y comercio de mercancías, servicios de aduanas, expedición, mercancías depositadas en aduanas, etc.

REF-1580/99

Compañía dedicada al desarrollo y producción de instrumentos electromecánicos y electroópticos, mecánica de precisión y dispositivos de un solo uso. Ofrece instalaciones de desarrollo y producción libres para la fabricación y acabado superficial de piezas de máquinas e instrumentos, la fabricación de piezas de termoplásticos moldeadas por inyección, montaje y reglaje de instrumentos.

REF-1581/99

Compañía checa ofrece cooperación en la fabrica-

ción de ropa de cuero y tela, importación de cuero, fabricación de ropa de deporte y textiles estampados.

REF-1591/99

Compañía checa busca cooperación en el campo de la investigación sobre tecnología e ingeniería y el desarrollo de dispositivos para la clasificación y reciclado de residuos, como plásticos y cenizas de plantas de incineración de residuos.

REF-1592/99

Compañía checa que trabaja en el sector de la inmobiliaria y el alojamiento busca socio para establecer una relación de cooperación en la compra-venta de bienes inmuebles.

REF-1600/99

Compañía checa busca contratistas principales de productos oxicerámicos industriales. Ofrece suministro de productos oxicerámicos para la industria, como instrumentos ignífugos para hornos, elementos de molturación, cojinetes cerámicos, delimitadores de potencia para alto y bajo voltaje.

• Italia

REF-192/00

Empresa italiana especializada en la fabricación de mobiliario de cocina, hechos a la medida del cliente y según sus peticiones, busca socios que fabriquen y vendan mobiliario de cocina para firmar acuerdos comerciales.

REF-193/00

Empresa italiana dedicada a la fabricación de muebles de interior y exterior, hechos de mimbre, busca cooperación y socios para establecer contactos comerciales.

REF-194/00

Empresa italiana especializada en el comercio de muebles artesanos busca cooperación comercial y de producción. Los muebles están hechos con maderas de mucho valor.

REF-196/00

Empresa italiana especializada en servicios industriales y comerciales para la empresa, y en el diseño industrial, busca acuerdos comerciales.

REF-197/00

Empresa italiana especializada en la fabricación de varios tipos de muebles, modernos y clásicos, hechos de acuerdo con los deseos del cliente, busca cooperación comercial y de producción. La empresa ofrece servicios de pulido y empaquetado.

REF-198/00

Empresa hindú especializada en la realización de trabajos de interior busca acuerdos comerciales. La empresa ha trabajado con los mejores arquitectos y diseñadores de interior, y tiene muy buenos clientes.

REF-199/00

Empresa ucraniana especializada en la fabricación de artículos en madera y en otros materiales busca socios para llevar a cabo acuerdos de producción.

REF-200/00

Empresa italiana especializada en la fabricación de muebles para tiendas busca socios con el fin de llevar a cabo acuerdos comerciales a largo plazo.

REF-202/00

Fabricante italiano de máquinas y equipos para la producción de pasta fresca para tiendas de alimentos, hoteles, restaurantes; busca distribuidores y agentes para ampliar su red de ventas.

REF-2323/99

Empresa italiana con una importante y larga tradición en la producción de prendas de vestir en seda y accesorios busca distribuidores, agentes y franquicias. La empresa está especializada en bufandas, corbatas, chales, bufandas de caballero, bolsos y prendas de vestir de señora como: chaquetas, blusas, pareos y chalecos. Un acabado cuidado y modelos exclusivos dis-

tinguen a la marca de la empresa de otras de prendas de vestir y accesorios en seda.

REF-2324/99

Empresa italiana que opera en Túnez en el tratamiento de arena y la extracción de mármol está interesada en suministrar sus productos a los países del mercado de la Unión Europea.

REF-2331/99

Empresa italiana especializada en la fabricación de moldes de láminas de acero, prototipos también con corte por láser y piezas prensadas; busca compradores y distribuidores de sus propios productos en el mercado de la automoción, plantas de electrónica y maquinaria. Gran experiencia en el desarrollo de sistemas de moldes.

REF-2337/99

Empresa italiana especializada en sistemas optoelectrónicos para automatización industrial, medidas dimensionales y control de calidad, busca acuerdos recíprocos de distribución y se ofrece como intermediario comercial en los países de la Unión Europea, Estados Unidos y Canadá.

REF-2343/99

Empresa italiana especializada en moldear plásticos busca empresas extranjeras interesadas en establecer contactos y acuerdos comerciales.

REF-2351/99

Agente comercial italiano ofrece sus servicios para distribuir joyas (de oro y plata) en el sur de Italia.

REF-2360/99

Empresa italiana especializada en la fabricación de máquinas "flow-pack" busca distribuidores para sus productos.

REF-2367/99

Empresa italiana especializada en la producción de edificios prefabricados busca agentes y distribuidores en los países de la Unión Europea.

REF-2371/99

Empresa italiana especializada en el empaquetado de materiales (papel o plástico) y objetos de usar y tirar (platos, vasos, cucharas, cuchillos, tenedores, etc.) busca socios comerciales. La empresa posee una línea de productos muy competitiva: cajas de pizza para llevar de varios tamaños, y que pueden personalizarse de acuerdo con los deseos del cliente.

REF-2372/99

Fabricante italiano de estucos decorativos y objetos de yeso, para decoración interior y exterior, busca distribuidores, arquitectos, diseñadores, con el fin de vender sus productos.

REF-2374/99

Fabricante italiano de puertas y ventanas de aluminio, postigos de cinc, ventanas verticales de PVC, busca acuerdos comerciales. La empresa también ofrece una patente para la producción de un torno giratorio especial para la fabricación de pan.

REF-2375/99

Fabricante italiano de productos químicos (espuma de goma) utilizada en la industria del colchón, o de embalaje, busca acuerdos comerciales

REF-2390/99

Negocio italiano ofrece lo que queda de colecciones de famosos diseñadores italianos de "prêt à porter" a precios muy atractivos. La empresa está interesada en encontrar un socio preparado para recibir en cualquier momento de la temporada lo que queda de las colecciones, y distribuirlo dentro de su área de competencia.

REF-2404/99

Empresa yugoslava especializada en la subcontratación en varios campos (trabajos mecánicos y textiles) busca encargos en el extranjero. La empresa se puede encargar de los procedimientos administrativos y de las aduanas.

REF-2577/99

Empresa con gran experiencia en el campo de los accesorios de jardín, como bancos, macetas para flores, sillas y mesas, fuentes, lagos artificiales, casitas para perros, etc.; busca distribuidores y vendedores para sus productos de gran calidad.

REF-2618/99

Empresa italiana, especializada en el comercio y mantenimiento de máquinas fotocopiadoras, máquinas de fax, sistemas de microfilm y piezas de repuesto "Canon", busca distribuidores para sus productos. La empresa también está especializada en establecer una joint venture para mantenimiento técnico.

REF-2643/99

Empresa rumana especializada en la construcción y finalización de edificios ofrece sus servicios. La empresa también fabrica productos en madera y busca cooperación para desarrollar este sector. La empresa busca socio para desarrollar la actividad productiva en el sector alimentario de frutas secas (manzanas, peras, ciruelas, etc.).

REF-2679/99

Empresa italiana especializada en la construcción de máquinas de estampado térmico, ofrece sus productos y servicios, y busca intermediario comercial. Producción y venta de máquinas de estampado térmico para diferentes materiales: plástico, papel, madera, tejidos, cuero, etc.; con una amplia gama de modelos y con un personal técnico a disposición del cliente. Estudio, diseño y construcción de prototipos de máquinas y equipamiento para pedidos específicos.

REF-2690/99

Consorcio italiano especializado en la promoción de relaciones comerciales entre empresas italianas y extranjeras, ofrece ser socio para la propuesta C248 01.09.99, llamada "Mejorar el acceso de las PYMES al comercio electrónico 1999".